



W Comentarios en la web

Contraloría detecta que más de 25 mil funcionarios públicos viajaron fuera del país durante licencias médicas. [Emol.com](#)



Cristian Andrade

Es indignante ver cómo se repiten los fraudes en las licencias médicas y los escándalos en los municipios sin que se mejore su control.

Esteban Díaz C.

¿Y quieren ahora reajuste salarial? ¡Impresentable!

Roberto Hermosilla

Hay más de 300 mil personas que sobran en el sector público, multipliquen eso por un sueldo promedio de 900 mil pesos. ¿Cuánta plata? ¡270 mil millones de pesos que van a la basura!

Pablo Bravo

El mal uso de las licencias médicas constituye un fraude al sistema y es causal de despido en cualquier empresa.

Luis Embry Bisbal

A todos esos sinvergüenzas hay que despedirlos y punto, puros chantas en este país apenados en sus trabajos.

David G. Martínez

Desvinculen, corta. Y que se le restituya a Fonasa e isapres lo defraudado.

Marcos Hornig

Fácil, eso es fraude al fisco.

Felipe Correa Espinosa

Por eso los Estados deben ser pequeños y eficientes, la izquierda quiere Estados grandes y pesados, ¡su argumento se cae a pedazos!

José Osse

Como se desangra Chile. Si no fuera porque aún existen personas civilizadas y que siguen pagando como enfermo todo lo que cobra el Estado, este país ya estaría en una selva.

Cristián Gallegos

Ahí tienen 25 mil funcionarios que deberían ser desvinculados.

Juan José Gazmuri

La corrupción en Chile es a todo nivel.